



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM saluda la elección del Dr. Marcos Núñez como Presidente de FEPAFEM

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –FEPAFEM, expresa su saludo y felicitaciones al Dr. Marcos Núñez Cuervo, Decano de la Escuela de Medicina de la Universidad Iberoamericana de la República Dominicana, quien ha sido electo como nuevo Presidente de la Federación Panamericana de Asociaciones de Facultades y Escuelas de Medicina –FEPAFEM, para el periodo 2022-2025.

El Dr. Núñez Cuervo, quien se venía desempeñando como vocal de FEPAFEM en la gestión saliente, agradeció la elección que se realizó de manera unánime y que la consideró como una reafirmación de la voluntad de trabajar en forma colaborativa en más importante institución de la Educación Médica de América Latina.

Hay que destacar que el doctor Marcos Núñez Cuervo es cirujano general y cuenta con una especialización en cirugía de la manos y microcirugía en el Kluivert, Kutz Associates Harold Core Center de Louisville, Kentucky en Estados Unidos, donde también se desempeña como cirujano plástico y reconstructivo.

Asimismo, el doctor Marcos Núñez, entre otros cargos, también ha sido Presidente del Colegio Dominicano de Cirujanos, de la Sociedad Dominicana de Cirugía de la Mano, así como de la Asociación Dominicana de Facultades y de Escuelas de Medicina –ADOFEM, y reemplaza en el cargo al Dr. Ricardo León Bórquez, quien ha sido electo como nuevo Presidente de la Federación Mundial de Educación Médica –WFME.

Desde ASPEFAM expresamos nuestro reconocimiento y felicitaciones al Dr. Ricardo León, así como al Dr. Marcos Núñez, a quienes le deseamos el mayor de los éxitos al frente de estas importantes instituciones que promueven el fortalecimiento y excelencia de la Educación Médica y desde ya reafirmamos el compromiso de ASPEFAM de seguir contribuyendo al desarrollo y fortalecimiento de FEPAFEM.

